

Die Landfrauen hören Gaby Müller zu: Ihr Auftritt als "Lieschen auf der Suche nach einem Ehemann" begeisterte den Landfrauenverein Wangershausen.

Verein fehlen jüngere Mitglieder

Landfrauen Wangershausen ziehen Jahresbilanz

WANGERSHAUSEN. Die Landfrauen aus Wangershausen gaben einen Überblick über die aktuelle Mitgliederzahl und Altersstruktur des Vereins und einen Rückblick auf das vergangene Jahr. Leider wäre auch der Wangershäuser Landfrauenverein etwas "überaltert", jüngere Mitglieder würden nach wie vor fehlen, wie Vorsitzende Elsbeth Wenzel auf der Jahreshauptversammlung mitteilte.

Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte sie die Landfrauen mit einem Gedicht und gab den Anwesenden damit gute Wünsche auf den Weg. Mit einem Rückblick auf die Veranstaltungen des vergangenen Jahres rief Schriftführerin Isolde Scriba alte Erinnerungen wach. Sie zeigte Fotos, die sie im Protokollbuch gesammelt hatte. Die Kassiererin Bärbel Bressler, gab einen Überblick über die Finanzen des Vereins und bekam von den beiden Kassenprüferinnen Anita Py und Christa Arnold eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigt.

Danach wurde noch über einige Termine diskutiert, bevor es ein Abendessen gab. Für eine unterhaltsame Überraschung für die Landfrauen sorge Gaby Müller. Sie präsentierte in amüsanter Form ihre Erlebnisse als "Lieschen auf der Suche nach einem Ehemann". Die Landfrauen waren begeistert von ihrem Auftritt. (mtg)